

Fecha <b>22.12.2010</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## Reanudan 2o. piso en enero

**Manuel Durán**

La **construcción** de dos nuevos tramos del segundo piso, en Periférico Norte y Sur, arrancará en enero de manera simultánea, anunció ayer el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard.

“El segundo piso del Toreo a San Antonio lo estamos iniciando en enero, así como el tramo de San Jerónimo a Muyuguarda, simultáneamente. Vamos a trabajar en la noche, no todo el día”, aclaró ayer el Mandatario.

Según el Gobierno del DF, ambas vías elevadas serán de cuota y tendrán una inversión de 24 mil millones de pesos.

La parte norte constará de 9 kilómetros e irá de Cuatro Caminos a San Antonio. La desarrollará la empresa española OHL **Concesiones** México, S. A. de C. V.

El tramo sur, que será de 21 kilómetros y conectará San Jerónimo con el distribuidor vial Muyuguarda, estará a cargo del consorcio formado por Controladora de Operaciones de Infraestructura, S. A. de C. V., y Promotora del Desarrollo de América Latina, S. A. de C. V.

Ebrard aseguró que el método de **construcción** será mucho más rápido que el utilizado cuando se levantaron los primeros tramos de esta vía.

